



Iván Alonso López López

Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura de la unidad 4

PASIÓN POR EDUCAR

Interculturalidad y Salud II

2do “B”

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Iván

Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica

Méjico en particular parece ser, desde hace más de un siglo, uno de los paraísos mundiales de los charlatanes, presiblemente fue en nuestro país donde se acuñó término "merolítico" derivado del apellido "médico" desde entonces en nuestro país y hasta nuestros días, hemos visto un desfile de panaceas, medicinales alternativas y similares, que no en pocas ocasiones compiten con nuestro que hacer cotidiano en la búsqueda de los pacientes y que tengan una mejor salud. Siempre será un misterio la razón de que mucha gente confie de manera tan plena y con tanta facilidad en cualquier tipo de remedio, milagro, que les ofrezca el primer estafador que aparezca ya sea en anuncios, revistas, radio o televisión.

Cristales, perfumes, manes, pulseras, pastillas, cápsulas de op negro estrella o de ajonjolí, la lista puede ser infinita y cambia con las modas, a diferencia de los amuletos religiosos o místicos, todos estos supuestos tratamientos comparten, además de ser totalmente

Reflexoterapia

La reflexoterapia podal (RTP) es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o adolescencia, el médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente haciendo una exploración del pie que le orientará el diagnóstico del paciente, no se trata de dejar de lado las exploraciones habituales, sino de poder manejar otra herramienta orientadora.

Al paciente se le puede invitar a que practique él mismo o algún familiar RTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado.

En muchas ocasiones los propios familiares, los que encuentran un beneficio a poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar, la reflexología es una terapia con origen en China, alrededor del año 4000 a.c. el primer registro histórico data del año 2330 a.c. en Egipto. Se pueden encontrar impresiones de los pies de buda mostrando puntos de reflexología en los años 500 a 400 a.c. en los templos

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Iván

El Vudú

El vudú haitiano no es solo una religión recreada por los esclavos africanos en la Colonia Francesa llamada la hispanola que comprendía el Haití y la república Dominicana, es por el contrario una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el crecimiento que une al pueblo aitiano en los momentos de crisis, y los salva de las desesperanzas, el vudú procura obtener la invulnerabilidad del creyente por circunstancias de éste con la divinidad superior, de esa forma el creyente tiende a identificarse con la deidad o con los objetos divinizados, para hacerse invulnerable como la misma divinidad, es una práctica religiosa que no está cerrada a la apertura de nuevos lazos (divinidades).

El hombre es uno con la naturaleza, es uno con los dioses, es uno con su entorno, el vudú.

Los cultos de vudú son sincréticos desde la época colonial, se mezclaron con los cristianos para así formar una nueva religión la cual los salvaría de las desesperanzas que tenían como esclavos para así ponerla en práctica,

Bibliografía

Murillo-Godínez, G. (s/f). Org.mx. Recuperado el 29 de junio de 2022, de
<http://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>

Saz, P., & Ortiz, M. (2005). Reflexología podal. *Farmacia profesional (Internet)*, 19(8), 69–73. <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

Zúñiga Carrasco, I. R. (2022). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. *Memorias*, 26(26), 152–176.

<https://doi.org/10.14482/memor.26.7207>

Renato, I., & Carrasco, Z. (s/f). Org.co. Recuperado el 29 de junio de 2022, de
<http://www.scielo.org.co/pdf/memor/n26/n26a05.pdf>